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建設水道委員会会議録 

 

１．開催年月日 

   平成２５年 ２月 ８日   開会 １５時４５分  閉会 １５時４９分 

２．開催場所 

   委員会室 

３．出席委員名 

   藤 原 浩 司   馬 越 宏 芳   簀 戸 利 昭   川 上   泉 

   高 田 正 弘   藤 原 清 和 

４．欠席委員名 

   水 野 忠 範 

５．その他の会議出席者 

  （１）事務局職員 

    事 務 局 長  川 上 勝 三   主     任  藤 井 隆 史 

６．傍聴者 

  （１）議 員   ０名 

  （２）一 般   ０名 

  （３）報 道   ０名 

７．発言の概要 

委員長（藤原浩司君）  ただいまから建設水道委員会を開会いたします。 

 

〈議会への提案について〉 

 

〈回答案について協議〉 

 

〈決定〉 

 

〈その他〉 

 

〈なし〉 

 

委員長（藤原浩司君）  以上で建設水道委員会を閉会いたします。 

 皆さんご苦労さまでした。 



- 2 - 

◎議会への提案について 

番号 回収場所 記入日 内    容 

１ 
青 野 

公民館 
24.11.25 

これから冬季に向かい私の通勤経路の途中（具体的には井原中学

校の下、森下文具店の交差点にあるカーブミラーの件）のカーブ

ミラーが凍って（曇って）見えない状態が特に朝方発生します。

このような現象はほかのカーブミラーでもあると思います。気を

付けて確認はして運転しますが、何か凍りにくい、曇りにくいガ

ラス材質等または熱線等対策は出来ないでしょうか。こう思って

いるのは私だけかもわかりませんが、何か対策があればありがた

いです。よろしくお願いします。 

○回答（案） 

この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。 

 ○○様からいただきましたご提案につきまして、執行部に確認した結果をもとに井原市議

会から回答させていただきます。 

 カーブミラーが凍って（曇って）見えない状態になる原因は、カーブミラーの鏡面の温度

が下がり、周囲の温度より低くなるためで、交換する以外には対処方法はありませんが、鏡

面の温度が下がらないようにするために緩衝材や電熱線を使用した防曇型のカーブミラーが

開発されています。  

都市建設課では、防曇型カーブミラーに交換することについては、電力を必要とするもの

は除き、現在設置している支柱を使用して交換することは可能であると考えておりますが、

導入することについては、十分な効果が得られるのかどうかの検証が必要であると考えてお

りまして、２月８日から、この度ご提案いただきました場所において防曇型カーブミラーに

交換して効果等の検証を行っております。 

このカーブミラーの設置場所は通勤経路ということですので、既にお気づきになられてい

るのではないかと思いますが、お通りの際には交換後の状況等をご確認していただけたらと

思います。 

 また何かお気づきの点等がございましたら、市役所担当部署もしくは市議会へご連絡いた

だきますよう今後ともよろしくお願いいたします。 

 

 

番号 回収場所 記入日 内    容 

２ 
アクティ

ブライフ

井  原 

24.11.19 

昨年の8月頃から消えっぱなしの矢掛・井原の境の鏡獅子の電気を

かえてください。いいかげん。この間３本目が消えました。１月

に市役所の窓口に担当部所に伝えてもらうよう申し出たのです

が。 

 

○回答（案） 

この度は、井原市議会へご提案いただきありがとうございます。 

 ○○様からいただきましたご提案につきまして、執行部に確認した結果をもとに井原市議

会から回答させていただきます。 

 鏡獅子モニュメントの約３０本の蛍光灯のうち、何本かが切れている状態であるため、１

月２４日に都市建設課が蛍光灯の交換と点検を行いました。 

 既にお気づきになられているかもわかりませんが、お近くをお通りの際には気に留めて見

ていただけたらと思います。 

 また何かお気づきの点等がございましたら、市役所担当部署もしくは市議会へご連絡いた

だきますよう今後ともよろしくお願いいたします。 


